

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN**

Peran Cotton Council International (CCI) dalam diplomasi ekonomi Amerika Serikat (AS) merupakan salah satu strategi yang digunakan untuk meningkatkan ekspor tekstil Amerika Serikat ke Indonesia. CCI sebagai lembaga yang fokus pada promosi dan pemasaran produk kapas Amerika Serikat di pasar global, termasuk tekstil, memainkan peran penting dalam meningkatkan ekspor tekstil Amerika Serikat ke Indonesia. Melalui upaya promosi dan pemasaran yang efektif, CCI berusaha untuk memperluas pangsa pasar tekstil Amerika Serikat di Indonesia. CCI berperan sebagai perantara antara produsen tekstil Amerika Serikat dengan pembeli, importir, dan produsen tekstil di Indonesia. Dengan membangun hubungan yang baik dan menjalin kemitraan yang kuat, CCI dapat memfasilitasi perdagangan dan memperluas jaringan bisnis antara kedua negara. CCI juga berkontribusi dalam diplomasi ekonomi Amerika Serikat dengan melakukan advokasi kebijakan yang mendukung ekspor tekstil Amerika Serikat ke Indonesia. Mereka bekerja sama dengan pemerintah Amerika Serikat dan Indonesia untuk mempromosikan hubungan perdagangan yang saling menguntungkan antara kedua negara.

Melalui kegiatan promosi, pameran perdagangan, kunjungan bisnis, dan kegiatan lainnya, CCI berusaha untuk meningkatkan kesadaran dan minat terhadap produk tekstil Amerika Serikat di Indonesia. Hal ini dapat membantu menciptakan peluang bisnis baru dan memperluas pangsa pasar bagi produk tekstil Amerika Serikat di Indonesia. Dalam konteks diplomasi ekonomi, peran CCI tidak hanya terbatas pada peningkatan ekspor tekstil Amerika Serikat ke Indonesia, tetapi juga dalam membangun hubungan yang kuat antara kedua negara dalam sektor tekstil dan industri terkait. Kolaborasi yang baik antara produsen, pemangku kepentingan, dan pemerintah dari kedua negara dapat menghasilkan manfaat ekonomi yang saling menguntungkan. Dengan demikian, melalui peran aktif dan berbagai upaya yang dilakukan oleh Cotton Council International (CCI), diharapkan ekspor tekstil Amerika Serikat ke Indonesia dapat meningkat, hubungan ekonomi antara kedua negara dapat diperkuat, dan industri tekstil Amerika Serikat dapat memperoleh keuntungan yang lebih besar dalam pasar global.